



カラブ会報

なんと

NO. 2144

URL <http://www.nanto-rc.jp> E-mail office@nanto-rc.jp



例会日／火曜日 12:30点鐘 例会場／富山銀行福光支店4階 ◆事務局／富山県南砺市福光7336-4 ふくみつ光房内 ☎ 0763-53-1333 FAX 53-1334

撮影 写真同好会 高野実会員



初
冬

- ◆幹事報告 渡邊秀一幹事
①ガバナー月信が届いております。
②新湊RC、高岡西RCより例会変更のご案内。
③わらび学園より「園便り」が届いております。
④「元気だ！ 南相馬 NANTO もちつき 2012」について。
12/15・16日
⑤引落し口座…富山銀行へ移行の件。

♣ 今月の会員誕生日 井沢正生、船藤幸生、中田裕二、畠山久雄、湯浅勇貴、矢倉良彦の諸君



♥ 結婚記念祝 井沢正生君

◆委員会・同好会報告 ○雑誌・広報 松村 寿雑誌・広報委員長

「友」12月号は家族月間特集そして「最終段階にさしかかったボリオ」の見出しえです。

1960年にはじまったボリオプラス、今年2月にはインドがボリオ常任国リストから消えて88年当時の125カ国がパキスタン、アフガニスタン、ナイジェリアの3カ国になりボリオはいよいよ追い詰められています。ヨコ書29頁にはいつも編集長が読みやすくまとめています。忙しい方はこちらをお読みください。タテ2頁には認知症の予防・治療・最前線、これもお忙しい方は6頁の認知症を予防するにはどう暮らせばいいかをお読みください。風の盆の俳句、アフリカにメークした方が貰ってこられた石の証明書も面白いと思いました。

○ローターアクト 西村 孝委員長

12月9日(日)例会 利賀「ごつお館」にて“そば打ち体験”を行う。集合時間と場所 AM9:30 道の駅 登録料1,000円 メーキャップOK 早急に申し込み要。

○ロータリー情報 荒井 進委員長

11月27日(火)FM開催 城端の日本抵抗器製作所グループ内の会議室において、高野・松井両パスト会長のご協力のもと、新会員のほとんどとベテラン会員合わせて16名が出席された。RCの基本説明をはじめ宮川IM委員長からも問題提起があり、多数のご意見が出た。

○会員増強 南部 勉委員長
12月2日(日)石川県地場産業振興センターにて、「SAKUJI大作戦」に賛同してほしい旨の会議あり。今期10月までの各カラブの会員増強数報告がなされ、一番多いのは純増10名の金沢東カラブであった。

◆出席報告 上坂武喜委員長

会員数	12月4日出席率	11月20日の修正
56 (免除1)	83.64% (欠9)	89.09% (欠6マーク4)

メーキャップ: 岡部、西川、山田英、矢倉の諸君

本日のプログラム 12月11日(火) 第2205回
卓話

木村伊徳会員担当

次回の予定 12月18日(火) 第2206回
X'マス家族会(例会変更) IOXクルム18時例会→家族会
17:15福野→城端17:30、福光17:30 北島親睦活動委員長担当

第2204回例会 平成24年12月4日(火)雨

- ◆点鐘 12:30 中田 修会長
◆司会 永井則平SAA
◆ソング 「国歌」「四つのテスト」
◆ゲスト 米山獎学生 何 頤瑜さん



◆会長の時間 中田 修会長

皆さんこんにちは、先週11月27日のFM集会に出席の皆さんご苦労様でした。また、情報委員会の荒井さん高野さん松井さん、有意義な企画ありがとうございました。

2日、中央自動車道の笹子トンネルで痛ましい事故がおきました。亡くなられた方には哀悼とお悔やみ申し上げます。

さて、今年一年を振り返る月となりましたが何かと異例、異常、珍事の多い一年間ではなかったでしょうか?

この秋(9~11月)の北日本の平均気温が平年より約1.8度高くなり、1946年に統計を取り始めて以降、最高だったことが気象庁のまとめで分かった。

紅葉・黄葉も記録的に遅れ、札幌管区気象台ではカエデの「紅葉」が観測されないまま「落葉」する珍事も。東京も約0.8度高く、イチョウの黄葉が7日遅れた。一方で今月は全国的に一気に冷え込むことが予想され、平年より寒い師走になる見通しだ。

気象庁によると、太平洋高気圧の勢力が強かつた影響で、北海道と東北(北日本)は9月の平均気温が3.7度も高くなり、平均気温を押し上げた。イチョウは札幌市と北海道帯広市で平年より11日遅れ、それぞれ過去最も遅い11月15日と同5日に黄葉。カエデの紅葉も帯広市、盛岡市、福島市で平年より14~16日ずれ込んだ。

札幌管区気象台では構内のカエデが十分に赤くならず、紅葉の基準に達しないまま同12日に落葉を記録。過去60年で3度目の珍事となった。東日本でも紅葉・黄葉は遅れがちだったが、11月に冷え込んだ日が多く、東京のカエデは平年の2日遅れまで盛り返した。

◆理事会報告 渡邊秀一幹事

- ①会員増強のための「サクジ作戦」同意します。
②IM開催日変更による例会日プログラムの予定変更。

◆変更後

月日	例会No.	例会予定	担当
3/5 (火) 2215	世界社会奉仕フォーラム	世界奉仕 中田裕	
3/16 (土) 2216	富山第四分区都市連合会 (IM)	(例会変更) 実行委員長 宮川	
3/19 (火) 2217	卓 話	久恵	
3/26 (火) 2218	卓 話	澤田	

四つのテスト

言行はこれに照らしてから

1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか



今日は水についてお話をいたします。水は記憶ができるとか感情を持つていると言われております。水を氷で固めて顕微鏡で見たら結晶が出来ると実験しておられる方があり、それを写したのが今テーブルの上にある写真です。

人間の体の7~8割が水で出来ていて水の影響が大きいのに、水の生態がどんなものなのか今の社会でほとんど分っていないらしいです。20年前は水道水や川水の結晶が地区によって違い、良い地区と良くない地区が有るともいわれていました。注目すべきは、ごはんを炊く時お米に「ありがとう」と言い続けて炊いた場合と、「バカヤロウ」と言い続けて炊いたものを比べたら、前者は良いが後者は腐ってしまうというようなことも有ったとかで、水を使う炊飯に感情を持つと言われる水の影響が大きいのではと考えられます。また水に「ありがとう」と言ったり、いい写真を見せるときれいな結晶を作るということで、水は言葉、文字、絵から影響を受けるという写真も有ります。



水は美容にも関係が有ります。最近水にテラヘルス(赤外線の中にある波長の長い波)を記憶させれば分子が細かくなるのを利用して、化粧品を作る実験をしてみました。イラン(=ペルシャ)のバラが世界的に優秀といわれているので、一番良い水にテラ周波(1秒間に1兆回の波長を出す)を与えたたら水が細かくなつてまろやかになり、最高のバラ水になりました。高山で育てると良いバラが出来ると言われるようで、標高3,000mの苦境に咲くイランのバラが人を癒すようです。ヨーロッパ人はよくバラ水を使います。バラ水の上澄み液を捨てていたのですが、これをエッセンシャルオイルとして高く販売しており、エステや風呂用には匂いより成分を優先した純粋なエッセンシャルオイルを使います。唯一地球の引力に反しているのが水です。寝ている時には2ℓ位の水が出ますが蒸発してしまいます。ではどこから水が来たのかということですが、地球が出来る時には水は無くて、宇宙から来たのではないかと言われています。

次にマイナスイオンですが、塩の化石からも出ています。なぜテラ周波を持つ水に注目するかというと、マイナスイオンは酸素とくつき40秒程で元に戻ってしまう。水にテラ周波を記憶させると、永遠に近いくらいにマイナスイオンを出すということでエステに利用しています。効能としては、生花の水に入れると長持ちする、炊飯時の水に入れるとご飯がおいしい、飲めば体の中に入り加齢臭や汗臭さやトイレ時の臭みが消えます。ですから商品開発にこれを使って有効な結果を出しています。とにかく水は記憶するし花には声をかける、そして一番言いたかったのは、人間は水を沢山持っているので、奥様に"きれいだよ"と言っていると綺麗になるということです。

『愛・感謝』の結晶



最も美しい結晶をつくるのが「愛・感謝」という言葉であるといいます。それは、最高の美、完璧な輝きの結晶です。やはり、この世の中で「愛と感謝」の気持ちに勝るものはない、ということでしょう。

『ムカツク、醜い』の結晶



醜くゆがみ、すさまじいほど破壊的なエネルギーです。テレビやゲームから流れてくる「残虐な言葉」や、破壊的なシーンは要注意です。子供にいかに影響を及ぼすかが想像できます。

☆ニコニコボックス

山田 勉委員長

中田修君 越冬野菜の取入れもあと少しとなりました。
山田英君 山田勉さん、副議長就任おめでとうございます。ガンバッテ下さい。

安谷君 来年が前厄(39才)の息子の相手の父親へ《〆酒》を持って行って来ました。なんとか厄歳前に所帯を持ってくれれば。

井沢君 記念日のお祝い有難うございます。

矢倉君 誕生祝、有難うございます。

船藤君 誕生祝有難うございます。

中田裕君 誕生祝い、有難うございます。

畠山君 誕生祝有難うございます。

松本敏君 総選挙が始まりました。公約にガレキ処理がありましたか?

岡部君 松本敏博さんのシングル祝のコンペ、お目出とうございました。又、先週、荒井情報委員長の素晴らしいFMに大変お世話になりました。

藤田君 11月28日京都、東本願寺の報恩講にお参りして来ました。

細川君 先週FMで荒井さんにお世話になりました。大変勉強になりました。

片山浩君 FMにて荒井会員に大変お世話になりました。本日卓話の当番です。よろしくお願ひ致します。

河合君 「師走」に入り、急に寒さが厳しくなって来ました。「押し掛け」報恩講に忙しくしています。

高田君 干柿が始まりました。今日は早退させて戴きます。

木村君 干柿組合に高田さんと一緒に出ていて、忙しいです。12/1から12/28まで休みなしで働くなければならず…。早退します。

吉田君 11/25日、ふくみつ街コンを開催しました。男性93名、女性86名の参加を得、なんとかめごともなく終了しました。来年も行う予定ですが、反省点も多々あり、改善していきたいと思います。

(今回の会報担当 三吉外男)